



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 16 de marzo de 2022



Se suscribió acuerdo ministerial que oficializa la Reserva Marina Hermandad, en Galápagos. El Universo.

El ente ambiental también informó que "se trabaja en el plan de manejo del área protegida para su eficiente gestión" en coordinación con los Ministerios de Comercio Exterior, Inversiones y Pesca; Relaciones Exteriores y Movilidad Humana; Producción; Economía y Finanzas, y Defensa. [Ver más](#). Nota referente: [El Comercio](#).



Lasso asciende a generales a dos oficiales de la Fuerza Terrestre. El Comercio.

El Presidente encarga así al ministro de Defensa, Luis Hernández, la ejecución del Decreto Ejecutivo. [Ver más](#).



@DefensaEc

Se suscribió el Convenio de Cooperación y Asistencia Técnica del Programa Acción contra minas antipersonal entre @carlosjativan y el Secretario General @OEA_oficial @Almagro_OEA2015. El Acuerdo busca continuar el desminado en zonas fronterizas ECPDE acuerdo a Convención Ottawa. [Ver más](#).



@ISSFA_ECUADOR

#Quito | En las instalaciones de la matriz, se desarrolló la sesión extraordinaria n.º 22-06 del Consejo Directivo #Issfa, presidida por el ministro de Defensa Nacional, Grab. (SP) Luis Hernández, Alto Mando @FFAAECUADOR y representantes por los pensionistas. [Ver más](#) Nota referente: [@issfa](#).



@MuseosDefensaEC

#ObjetoDelMes | El cuadro al óleo de Manuela Sáenz corresponde al s. XIX. En él está representada como una mujer de ojos vivaces y enérgicos. Lleva una corona de laurel como símbolo de victoria; un cincel y un martillo para forjar el ideal de independencia. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

#El Dato | Invertimos en entidades con calificación AA y AAA; nuestras operaciones son controladas permanentemente por la @superbancosEC y la Contraloría General del Estado. Conoce las inversiones a febrero 2022. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

El aporte del militar en servicio activo @FFAAECUADOR contribuye al financiamiento de la salud del núcleo familiar y de manera solidaria para los pensionistas de retiro, montepío y sus dependientes con derecho. El #Issfa es la entidad administradora del Seguro de Salud. [Ver más](#)



20 738 galones de combustible ilegal fueron decomisados entre 2021 y 2022- El Comercio

Un grupo de militares ejecutaba un operativo de control de armas y municiones en una calle de Portoviejo, en Manabí. [Ver más](#)



Decomisan 498 bloques de droga en buque que salió de Guayaquil a Panamá- El Universo

La Armada del Ecuador realizó el seguimiento del buque por la sospecha de haber sido contaminado al salir del golfo de Guayaquil. [Ver más](#)



Guillermo Lasso criticó las amnistias que otorgó el congreso ecuatoriano a 268 personas que participaron de disturbios en las calles en 2019- infobae.com

"No puede ser que aquellas personas que sometieron al vandalismo y a actos delincuenciales a la ciudad de Quito y el Ecuador en octubre de 2019 sean amnistiados. [Ver más](#)



Piratería en el mar causa pobreza y contaminación por redes fantasma. La Hora.

Cinco siglos después de la presencia del temible corsario Francis Drake (Inglaterra, 1540- Panamá, 1596), a lo largo de la Costa Pacífica, continúan existiendo los piratas que asaltan, matan y dejan destrucción a su paso. [Ver más](#).



Así fue como el 'Hacker del Sombrero Negro' se le escapó a la justicia. Primicias.

Desde inicios de marzo funcionarios del Gobierno le perdieron el rastro a Carlos S.P., el hacker investigado en la Fiscalía por robar información de más de 50 entidades públicas y privadas. [Ver más](#).

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 16 de marzo de 2022

	<p>Fuerzas Armadas realizan primera llamada de acuartelamiento para jóvenes este 25 y 26 de marzo- El Universo</p> <p>En una segunda llamada se incluirá a mujeres en agosto próximo. Los días 25 y 26 de marzo se realizará la primera llamada de acuartelamiento de jóvenes pertenecientes a la leva 2003. Ver más</p>	
	<p>Desarmar a América Latina- El Diario</p> <p>No tiene sentido que países relativamente pobres, como Ecuador, inviertan millones de dólares en poderío militar cuando no hay un problema limítrofe pendiente ni existe el riesgo de una potencial guerra. Esos fondos, más bien, deberían invertirse en seguridad interna, pues en esta área, en el caso ecuatoriano, sí hay un conflicto desigual entre el Estado y la violencia organizada. Ver más</p>	<p>Se intensifican controles de armas en el transporte municipal Mención FF.AA.-Teleamazonas 15 mar 2022 Ver más</p>
	<p>US Embassy Ecuador @USembassyEC Felicitades #Ecuador por ser el primer país de América Latina en unirse a la Iniciativa de Transparencia para la Pesca (FITI) con el fin de mejorar la seguridad alimentaria y administrar la pesca en una forma responsable y sostenible.#EstamosUnidosEC contra la pesca ilegal.#IUU. Ver más.</p>	<p>Grupos guerrilleros colombianos han protagonizado varios enfrentamientos-Teleamazonas 15-mar-2022 Ver más Nota referente: Teleamazonas.</p>
	<p>@DefensaEc #URGENTE 498 bloques de sustancias sujetas a fiscalización fueron decomisadas por la @armada_ecuador en coordinación con organismos de control y seguridad de #Panamá en un buque mercante. Ver más</p>	<p>Acuartelamiento leva 2003-TC 15 mar 2022 Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Amazonia La #ArmadaEcuatoriana continúa con la campaña de matriculación e inspección de embarcaciones menores y mayores en #MoronaSantiago. #OrgulloDefensa. Ver más</p>	<p>Minería ilegal en Imbabura. Mención Fuerzas Armadas- Ecuavisa 15-mar-2022 Ver más Nota referente: Ecuavisa.</p>
	<p>@FuerzaAereaEc La Fuerza Aérea Ecuatoriana cumple operaciones de rescate, salvamento y transporte aeromédico. Le invitamos a que conozca los detalles en el siguiente enlace http://bit.ly/OperacionesMil. Ver más</p>	<p>Marcha contra las amnistías. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más. Nota referente: Ecuavisa, Tc Televisión.</p>
	<p>@inocarec El INOCAR recibió esta mañana la donación del contenedor que fue utilizado para el traslado a la estación científica #PedroVicenteMaldonado en la #Antártida, de las piezas estructurales del proyecto "Refugio Ecológico" ejecutado por la @ucaticagye. Ver más</p>	<p>Reacciones por ajuste salarial. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más. Nota referente: Tc Televisión</p>
		<p>Identifican a decapitado. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más.</p>
		<p>Ecuatoriano busca su salida. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más.</p>
		<p>Rusia sancionó al presidente de EE.UU y a su primer ministro en Canadá. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más. Nota referente: Ecuavisa.</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 16 de marzo de 2022

	Enorme derrumbe en Perú. Teleamazonas. 15-mar-2022. Ver más.
	Constantes deslizamientos por las lluvias de los últimos días. Ecuavisa 15-mar-2022. Ver más.
	Cotopaxi: Aislados por deslave. Ecuavisa 15-mar-2022. Ver más.
	Propuesta: Ley de inversión. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más.
	Fuerte temporal. TC 15-mar-2022. Ver más.
	Se estanca vacuna de refuerzo. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más.
	Asesinan a exvocal del CNE. Ecuavisa. 15-mar-2022. Ver más.
	No habrá sesiones de pleno en la asamblea. Teleamazonas. 15-mar-2022. Ver más.
	Presidente veta parcialmente ley de despenalización del aborto. Teleamazonas. 15-mar-2022. Ver más.

	Crimen sobre ruedas. OromarTV 15-mar-2022. Ver más.
	498 bloques de droga. Buque contaminado salió de Guayaquil a Panamá. Mención Armada del Ecuador. OromarTV 15-mar-2022. Ver más.
	Seguridad hidrocarburífera. Mención FF.AA. OromarTV 15-mar-2022. Ver más.
	Detenidos con droga, más de 300 kilos decomisados. OromarTV 15-mar-2022. Ver más.
	Guayaquil entre las ciudades más violentas. OromarTV 15-mar-2022. Ver más.

Temas coyunturales

	Sobre la amnistía- Cartas al Director- Por: Francisco Antonio Llanes Suárez- El Comercio Resulta condenable que la Asamblea Nacional haya otorgado amnistía a quienes cometieron delitos en octubre de 2019. Ver más
	Amnesia para los héroes, tribuna para los villanos por Felipe Rodríguez Moreno. Primicias. Mis queridos policías, esta columna es para ustedes. Escribo con ira, con un inestable desasosiego que me obliga a manifestarme con la crudeza que la ingratitud del olvido impone. Ver más.



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 16 de marzo de 2022

	<p>Amnistía, pacto de impunidad y vergüenza de la Asamblea Nacional-Firmas y análisis- Por: Thalía Flores y Flores- Primicias.</p> <p>Bajo el falaz argumento de "una reconciliación nacional", con mucho cinismo y nada de decoro, a las cuatro de la mañana, cuando nadie les veía, 99 asambleístas se burlaron del país y amnistiaron a 268 acusados. Ver más</p>	<p>amnistías aprobadas por la Asamblea en un solo paquete. Ver más</p>	<p>Notas referentes: El Universo, El Comercio, Expreso, Vistazo</p>
	<p>Desafíos de Boric por Sebastián Mantilla. El Comercio.</p> <p>Acaba de asumir el mando de Chile Gabriel Boric. Con tan solo 36 años, es el presidente más joven en la historia de su país, asume el cargo teniendo a cuestas la gran responsabilidad de liderar cambios significativos como reactivar la economía, generar empleo, pero, sobre todo, dar mayor énfasis a lo social. Ver más</p>		<p>Ecuador destina más recursos para el subsidio de combustibles. El Comercio.</p> <p>Si la cotización del crudo se mantiene alta, se puede proyectar ingresos adicionales para el Fisco. Pero también se incrementarán los subsidios que pueden llegar a los USD 3 000 millones hasta finalizar el 2022. Ver más</p>
	<p>Con mafias no hay futuro. Editorial. Expreso.</p> <p>No ha habido gobierno en el Ecuador que no haya ofrecido acabar con las mafias enquistadas en las empresas e instituciones públicas, pero ninguno, hasta ahora, ha logrado desarticularlas y destruirlas. Ver más</p>		<p>Identifican en Ecuador variante de Ómicron más contagiosa. El Comercio.</p> <p>Cinco casos de la variante BA.2 de Ómicron fueron detectados en Ecuador, reportó el martes 15 de marzo la Universidad de Especialidades Espíritu Santo (UEES). Esta rama del virus se caracteriza por ser más contagiosa que la anterior que afectó al país a mediados de diciembre. Ver más</p>
	<p>Renuncia de asambleístas. Cartas al director por Gustavo Éliecer Chiriboga Castro. El Universo.</p> <p>Un asambleísta responsable de la representación que le dieron sus electores no puede dejar sus funciones, sería burlarse de ellos. Ver más</p>		<p>Los casos globales de covid-19 vuelven a subir debido al repunte en Asia. El Universo.</p> <p>La ola de casos vinculados a la variante ómicron en China y otros países de Asia Oriental ha provocado que la curva global de contagios semanales de covid vuelva a subir, tras cinco semanas de descensos, según muestra el informe epidemiológico publicado por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Ver más</p>
	<p>IESS reducirá personal en áreas calificadas como 'focos de corrupción'. Primicias.</p> <p>El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) desvinculará 1.000 funcionarios en el transcurso de 2022. Es una de las medidas que la entidad tomará para reducir la nómina, pero también para combatir la corrupción. Ver más</p>		<p>Rusia plantea para Ucrania un modelo de neutralidad. El Comercio.</p> <p>El Gobierno de Rusia planteó solventar los recelos de seguridad derivados de Ucrania con un potencial compromiso en el que este último país acceda a ser neutral, en línea a las doctrinas actuales de países como Suecia y Austria, que no tienen ninguna base extranjera en su territorio. Ver más</p>
	<p>Guillermo Lasso afirmó que está trabajando en un proyecto de consulta popular- El Telégrafo</p> <p>Lasso detalló que se reunió con integrantes del FUT, gremio de trabajadores, ente que también presentó un proyecto en la Asamblea Nacional. Ver más</p>		
	<p>Presentan demanda de inconstitucionalidad en contra de amnistías- ecuadorenvivo.com</p> <p>Patricio Alarcón, expresidente de la Cámara de Comercio de Quito, el ex titular de la Cámara de Turismo, y Andrés Castillo, del colectivo Todos por Quito, acudieron este martes 15 de marzo de 2022 a la Corte Constitucional para presentar una demanda de inconstitucionalidad en contra de las 268</p>		